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Senatsverwaltung für 

Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt 

 

 

 

 

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD) 

über 

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin 

 

über Senatskanzlei - G Sen - 

 

 

A n t w o r t 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/18148 

vom 7. Februar 2024 

über Spandau: Entwicklung der PKW-Zulassungen 

 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 

 
Frage 1: 

 

Wie haben sich die Neuzulassungen von PKWs im Bezirk seit 2016 entwickelt? 

(Bitte nach Jahr, Antriebsart (Diesel-, Benzin-, Plugin-Hybrid, Vollhybrid-, LPG-, CNG-, Elektromotor) und 

Bezirksregion aufschlüsseln.) 

 

Antwort zu 1: 

 

Das örtliche Fahrzeugregister ist ein Bestandsregister. Im Zentralen Fahrzeugregister (ZFZR) 

beim Kraftfahrtbundesamt (KBA) werden die Angaben nach Zulassungsbezirk und Gemeinde 

vorgehalten und in den Publikationen ausgewiesen, dabei entspricht der „Zulassungsbezirk“ 

der Gemeinde Berlin. Es ist daher nicht möglich, rückwirkend die Anzahl der Neuzulassungen 

nach Bezirk auszuweisen.  

 

Berlin, den 18.02.2024 

 

In Vertretung 

 

 

Dr. Claudia Elif Stutz 

Senatsverwaltung für 

Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt 


